



07 de Octubre de 2008

ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DE TURISMO

En la Heroica Puebla de Zaragoza, siendo las dieciocho horas del día siete de Octubre del año dos mil ocho, en la Sala de Juntas de la Tesorería Municipal en la 2 Pte. N° 107 en la Col. Centro de la Ciudad de Puebla, Pue; con fundamento en lo establecido en los artículos 176 fracción VII, 177 fracción I, 178 fracción IV, 181, 183, 184, 185, 186, 188 del Código Reglamentario para el Municipio de Puebla, y en cumplimiento al artículo 203 fracción III del mismo ordenamiento, se reunieron las siguientes personas:

Lic. Mercedes Vicente Mojica	Secretaria del Consejo
Dr. Alfonso R. Rocha Herrera	Consejero
Lic. Jannette Velázquez Hernández	Consejera
Lic. Yessica Ledo Arellano	Consejera
Mtra. Martha Rojas Camacho	Consejera
Sra. Ma. Elena Porras Razo	Consejera
Lic. Sonia Osorio Amador	Consejera
Emmanuel Flores Rodríguez	Invitado Especial
Lic. Rosa Evangelina del Castillo Ávila	Rpte. de la Dirección de Turismo Municipal
Lic. Hugo Suárez Torres	Rpte. de la Dirección de Turismo Municipal
Lic. Alejandro Curro Mendoza	Rpte. del Regidor Rodolfo Pacheco Pulido
Lic. Alejandro Ávila Friginals	Secretario Ejecutivo del Consejo de Participación Ciudadana

Con el propósito de celebrar la Sesión Ordinaria correspondiente al mes de octubre bajo el siguiente:

ORDEN DEL DÍA

1. Lista de Asistencia, Declaratoria de Quórum Legal y apertura de la sesión
2. Lectura Discusión y aprobación, en su caso del orden del día
3. Revisión de Acuerdos de la Sesión Anterior
4. Informe Actividades:
 - Activación GAC de turismo de reuniones.
 - Día mundial del turismo-"el turismo afronta el reto del cambio climático".
 - Reunión Comisión Ejecutiva Consejos.
 - Foro Ley antitabaco.
5. Avance de las Comisiones formadas al interior del Consejo.
 - Analco
 - Reglamento de venta de bebidas alcohólicas y código reglamentario.
 - Implementación de proyectos.
 - Tríptico de prácticas de higiene para pequeños empresarios.
6. Asuntos Generales
 - Invitación al primer congreso internacional del maíz y la tortilla.
 - Entrega del observatorio turístico temporada verano 08.
 - Recapitulación de Acuerdos tomados en la sesión

LISTA DE ASISTENCIA Y DECLARATORIA DE QUÓRUM LEGAL



07 de Octubre de 2008

Lic. Mercedes Vicente Mojica.- Secretaria del Consejo de Turismo, da la bienvenida a los Consejeros Ciudadanos, autoridades del Ayuntamiento e invitados especiales, posteriormente da lectura del orden del día y más adelante se declarará el quórum legal en lo que los Consejeros Ciudadanos se van incorporando, continúa y procede a circular el acta de la sesión anterior para su firma. Rápidamente comenta el acuerdo de la sesión anterior, mismo que fue cumplidos en tiempo y forma.

INFORME ACTIVIDADES

A continuación ofrece una disculpa porque no le llegó la información de las actividades de la Presidenta del Consejo, misma que señalaba las reuniones en las que participó la Lic. Denise Costes como las del GAC, así como los pormenores del día mundial de turismo, en donde se trataron temas interesantes, (cambio climático, etc.).

En lo que se refiere a la reunión de la Comisión Ejecutiva del Consejo de Participación Ciudadana, se informa que el consejero Roberto Quintero Vega (asistió en representación de la Presidenta del Consejo), e hizo una breve exposición de los proyectos de este Consejo. (Los Presidentes de cada Consejo presentaron sus proyectos ante el Mtro. Héctor Hernández Sosa).

Con relación al tema del Foro de la Ley Antitabaco, se enuncia que no hay ningún representante de la comisión, por lo que este punto se pasara para la próxima sesión del Consejo; no dejando de omitir que los Consejeros de esta Comisión se han reunido para concretar los puntos.

AVANCE DE LAS COMISIONES FORMADAS AL INTERIOR DEL CONSEJO

Lic. Mercedes Vicente Mojica.- En relación a la comisión de Analco, señala que los comerciantes están pidiendo que les propongan más cursos, así como solicitar que los reconocimientos de los cursos anteriores (mismos que no se los han entregado), se entreguen en un acto protocolario con el rector de la BUAP, para lo cual, el Lic. Ángel Perea está buscando la posibilidad de realizar esta entrega, en donde la facultad de administración de la BUAP está encargada por instrucciones del rector de atender este tema. No se deja de mencionar que ningún Consejero ha levantado la voz para ofrecer un curso diferente.

Lic. Sonia Osorio Amador.- Indica que hay dos consejeros dispuestos en apoyar y dar cursos y son: el Lic. Ángel Osorio y el Ing. Juan Ramón Álvarez Cuspinera, faltando definir las fechas con temas diferentes.

Con relación a los avances de la Comisión del Reglamento de venta de bebidas alcohólicas y código reglamentario, se indica que se han llevado a cabo las reuniones asistiendo un jurídico de la CANACO para asesorar a la comisión, y probablemente en la próxima sesión se tendrán los puntos concretos que se han tratando.

Con relación a los avances de la Ley antitabaco se informa que ya está vigente la ley federal, y se va a empatar con la ley del Estado de Puebla para aplicarla lo más pronto posible, sin que se obstruyera una de la otra.

IMPLEMENTACIÓN DE PROYECTOS

En este punto se informa a todos los Consejeros Ciudadanos que todo proyecto, deberá estar debidamente alineado al formato que fue aprobado en Comisión Ejecutiva, con la finalidad de facilitar su viabilidad ante las autoridades municipales. (Enviado a sus correos electrónicos).



07 de Octubre de 2008

A continuación el Lic. Alejandro Ávila Friginals comenta que el pasado 30 de septiembre se llevó a cabo la sesión de la Comisión Ejecutiva, misma en la que se presentó el nuevo titular de la Coordinación General de Políticas Públicas e Innovación Gubernamental el Mtro. Héctor Hernández Sosa, presentando a su vez un modelo de vinculación para los Consejos Ciudadanos y la Dirección de Proyectos Estratégicos, con el objeto de promover y crear políticas públicas en el Ayuntamiento. (Enviando a los correos electrónicos, toda la información de este tema).

TRÍPTICO DE PRÁCTICAS DE HIGIENE PARA PEQUEÑOS EMPRESARIOS

Dr. Alfonso R. Rocha Herrera.- Señala que este proyecto ya está terminado y la CANIRAC fue la encargada de repartirlo en restaurantes de la asociación, así como la CANACO (llevándose a cabo una rueda de prensa para la presentación del tríptico), ahora lo que queda es solicitar la retroalimentación que existe después de conocer la información. E indicar que queda abierta la invitación para que otra institución difunda este tipo de información.

Los Consejeros piden que está información se brinde a los líderes encargados de la comida en la zona de Analco, a lo que se responde; que la invitación está abierta, solamente se tendrán que organizar los consejeros de esta comisión con los líderes porque hasta el momento con los que tienen contacto son comerciantes de la zona de Analco.

ASUNTOS GENERALES

Se hace la invitación para que asistan al primer Congreso del maíz y la tortilla, quedando acordado que toda la información se les proporcionará a los Consejeros Ciudadanos, en cuanto se tenga en la Secretaría del Consejo.

De igual modo, se indica que el Observatorio Turístico se enviará por correo electrónico a los Consejeros, informando que el documento original ya lo tiene la Presidenta del Consejo.

Lic. Alejandro Curro Mendoza.- Representante del Regidor Rodolfo Pacheco Pulido manifiesta que tiene algunas modificaciones al acta del día 06 de mayo del 2008, específicamente en la página número 8: el Regidor se manifiesta inconforme, no reconoce, ni afirma lo dicho de lo que declaró el Ing. Juan Ramón Álvarez Cuspinera; quedando asentado en esta acta.

Los consejeros señalan que ya está a destiempo la modificación del acta porque ya está firmada y archivada, sin embargo se acepta su petición quedando asentado en ésta acta.

ACUERDOS

1. Se convocará a la próxima sesión del Consejo el día 04 de Noviembre del 2008
2. En cuanto se tenga la información del Congreso de la Tortilla, se enviará a los correos electrónicos de los consejeros ciudadanos, así como la información del Observatorio Turístico.
3. En la próxima sesión del Consejo se continuará con el seguimiento de las comisiones del Consejo.